

★医療従事者への応援メッセージ

コロナ対策の最後の防衛線です、頑張ってください。

小さいお子さんがいらっしゃる方もいると思いますが、仕事も休めずいろいろなやりくりの中で頑張られてるかと思います。精神的な疲労やストレス、いろいろな葛藤の中で国民のためにありがとうございます！

感染の恐怖との戦いで大変でしょうが、気を抜かずに頑張ってください。

いつもありがとうございます。私たち家族からの感謝の気持ちです。

過酷な条件での作業、頑張ってください。

頑張ってください。一日も早く収束しますように。

日々、命懸けで、私達の為に戦っていただいております医療従事者の皆様、心から感謝いたします。感染しない事で、私達も精一杯の出来る事を努めたと思います。早く安らかな日々が戻りますように。医療従事者の皆様のご健康を我が家、家族みんなでお祈りいたします。

献身的な貢献に深謝申し上げます。

毎日 一生懸命 沢山の命を救って下さっている医療関係の皆様、有難うございます。些少ですが感謝の気持ちです。

医療従事者の方々の頑張りが日本を支えています。感謝しかありません。私たちも見えない敵と闘う覚悟でいます。明るい未来を信じて、終息に向け共に頑張りましょう！

皆様の努力に心より感謝申し上げます。

命懸けの最前線、敬意を表します。

大変ご苦勞様です。医療関係者の方々の絶大なご尽力に感謝致します。いずれ皆様にも平穏な日々が戻ってくることを信じて、私たちは感染拡大しないよう気を付けた生活を送ることを約束します。

困難な状況の中で活動されている医療従事者の皆様には感謝しかありません。緊急事態宣言は解除されましたが、まだまだ大変な状況は続くと思います。第二波への備えも必要かと思えます。少額ですが応援金をお送りします。

ありがとうございます。
ガンバッベ茨城

いつも市民の健康を守っていただいてありがとうございます。私達はいつでも応援しています。ご自身の健康を守ってがんばってください。

茨城県のコロナ感染者の為に日々、頑張ってくださいましてありがとうございます。少ない応援金ではありますが、お役にたてればと思います。

ささやかですが、医療従事者の皆さんへの日頃の感謝を込めて。

いい言葉が浮かびませんが、県民のため、国民のため頑張っていることと思います。本当にありがとうございます。ご自身のお体に気を付けて頑張ってください。

医療に携わる方々に心から感謝致します。ありがとうございます。どうぞご自身のお身体もお大事にしてください。

感染のリスクに日々さらされながら、入院患者の方の治療にあたることは、想像以上に大変なことだと思います。本当にありがとうございます。

常に危険が伴う中で大変なご苦勞があると思います。心から感謝申し上げます。医療に携わる方々のお役に立てれば幸いです。

新型コロナウイルスの感染リスクがある中での皆様の献身的な対応に感謝致します。緊急事態宣言が解除されましたが、ウイルスのリスクは無くなったわけではないので、私達も行動には気を付けますが、皆様の引き続きの対応をお願い致します。

まだまだ安心出来ず、なかなか休まることがなさそうですが、どうぞ、ご自分のお体にも気をつけて。感謝、感謝です。

とても大変な状況下でご対応頂いている事に感謝しております！どうぞお身体には気を付けて下さい。私達は感染しないように頑張ります。

少しでもお役に立てていただければ幸いです。

日々私たちのために戦ってくれてありがとうございます。

皆様の命がけの働きに、敬意と感謝を込めて、僅かばかりですが寄付させていただきます。

今回の新型コロナウイルスへ対応された医療機関並びに医療従事者の皆様へ感謝申し上げます。患者受け入れの決断をされた病院幹部の方々、またその決断に応えるべく勇気をもって現場対応をされた皆さんに細やかですが応援をさせていただきます。暫らくは緊張した状況は続くと思いますが頑張ってください。

新型コロナとの戦いはまだ長い道のりが続くと思います。国民のために奮闘されている皆さんの少しでもお役に立てばと思い、寄付させていただきます。